

# En Guerrero es prioridad la protección a la vida: Mercedes Calvo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > En Guerrero es prioridad la protección a la vida: Mercedes Calvo

\* La presidenta del DIF Guerrero presentó al DIF Nacional informe detallado de acciones por la pandemia



CHILPANCINGO.- Porque la protección a la vida es prioridad en el gobierno de Héctor Astudillo Flores, el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia lleva a cabo acciones humanitarias en beneficio de los sectores vulnerables con motivo de la pandemia del coronavirus Covid-19, con la destacada participación de altruistas sumados para hacer menos drástica la emergencia sanitaria.

En el marco de un informe de actividades que la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo de Astudillo, presentó a funcionarios del DIF nacional, en una video conferencia en la que participaron los sistemas para el Desarrollo Integral de la Familia de las 32 entidades federativas de México, en las que se abordaron las reglas de operación de los Programas Alimentarios.

Ahí, la señora Mercedes Calvo detalló las acciones que el DIF Guerrero aplicó y aplica en las tres fases de la pandemia por COVID-19, en el que resaltó la participación activa de las Unidades de Participación Ciudadana, integradas en las distintas dependencias de la administración pública estatal, así como de empresarios y grupos organizados que donaron insumos a hospitales y apoyos alimentarios a familias en situación de vulnerabilidad.

A partir de que la Secretaría de Salud de Guerrero detectó el primer caso de coronavirus, se aplica una estrategia de atención y concientización para que los guerrerenses lleven a cabo las recomendaciones sanitarias dictadas por la Secretaría de Salud federal para evitar contagios y fomenta entre la población la desinfección de productos.

Entre las acciones destaca el apoyo otorgado al sector Salud, en específico a los hospitales COVID-19 y jurisdicciones sanitarias, como son artículos de limpieza, cubrebocas, gel antibacterial, lentes oxímetros, baumanómetros y tanques de oxígeno, dijo la presidenta del DIF Guerrero.



Además se aplica la colocación de lonas con mensajes alusivos al COVID-19 que dan cuenta de las recomendaciones sanitarias en mercados y sitios de mayor concurrencia, como tiendas departamentales, restaurantes y hoteles de los 81 municipios, que va acompañada de tareas de sanitización en lugares de uso común, como el transporte público, incluido el Acabús y que la población aplique la sana distancia y quedarse en casa para evitar contagios.

En otra parte del informe rendido al DIF Nacional, la señora Mercedes Calvo dio a conocer que a través de las redes sociales, el DIF Guerrero lleva a cabo pláticas virtuales sobre el COVID-19. También se abordan temas favor de las niñas, niños, adolescentes y madres de familia para evitar la violencia en los hogares en esta etapa de confinamiento.

Parte esencial del informe lo representa la entrega de despensas alimenticias donados por grupos organizados de la sociedad civil, en beneficio de familias en situación de vulnerabilidad.